

# OMBUDSMAN

## Dewan Pimpinan Daerah Partai Nasdem Cilacap Target Menang di Pemilu 2024

Totong Setiyadi - [JATENG.OMBUDSMAN.CO.ID](http://JATENG.OMBUDSMAN.CO.ID)

Jan 24, 2022 - 02:39



CILACAP - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Cilacap bertekad untuk menambah perolehan kursi di DPRD pada Pileg mendatang dan fokus memenangkan partai di Pemilu 2024.

"Targetnya Nasdem di Kabupaten Cilacap nggak muluk-muluk, minimal satu dapil satu dan target kita memperoleh 10 kursi di DPRD dari semula hanya 4 kursi," kata Ketua Komisi VII DPR RI Fraksi Partai Nasdem, Sugeng Suparwoto, Minggu

(23/1/2022).



Lebih lanjut, diungkapkan Sugeng, strategi yang dilakukan yakni dengan melakukan konsolidasi partai dan sosialisasi program serta membentuk Dewan Pimpinan Ranting di setiap Desa/Kelurahan di Cilacap.

"Paling lambat tiga bulan mendatang kita akan melantik pengurus Dewan Pimpinan Ranting Partai Nasdem, masing-masing ranting berjumlah 11 orang dan target kita nanti di setiap Desa/Kelurahan 55 orang," katanya.

Dia menambahkan, setiap satu kader Partai Nasdem nantinya akan merekrut 5 orang untuk dijadikan pengurus di masing-masing Desa/Kelurahan.

"Disitulah nanti pengurus yang akan mengampuh atau bertanggung jawab di masing-masing TPS. Ada yang menjadi saksi, tim sukses, ada juga yang mengarahkan dan menjadi saksi luar," jelasnya.

Menurutnya, untuk memenangkan partai di masing-masing dapil diperlukan tokoh yang hebat serta mempunyai popularitas dan elektabilitas tinggi agar mendapat kepercayaan dari masyarakat.



"Artinya orang tersebut harus humble, cerdas, berwawasan luas dan yang lebih penting peduli terhadap segala persoalan di masyarakat," ucap Sugeng.

Dimana nanti persoalan saksi, tim sukses dan lainnya, kata dia, akan disempurnakan melalui kepengurusan baik di tingkat Desa maupun Kelurahan.

"Target utama kita Nasdem di Cilacap menang di Pemilu 2024 karena kita ingin mengawal bagaimana Cilacap menjadi titik sumbu pertumbuhan ekonomi di pulau Jawa," pungkasnya.